

26.07.2016

SKV TT-News

Sommerpause – TT-Pause

Am vergangenen Freitagabend wurde die TT-Sommerpause durch die aktiven Tischtennispieler/innen eingeläutet. Nach einem verkürzten Training und anschließendem gemeinsamen Grillen verabschiedete man sich zum wohlverdienten Sommerurlaub.

Das stets gut besuchte Training der Hobbygruppe, zusammen mit den Tischtennis begeisterten Flüchtlingen, fand nochmals am letzten Dienstag statt.

Nun heißt es den Sommer genießen, um dann gut erholt im September in die nächste Runde zu starten.

Die Hobbygruppe kann das Training voraussichtlich erstmals wieder am Dienstag 13. September 2016 aufnehmen.

Die Aktiven werden bereits am Freitag 09. September mit der ersten Trainingseinheit zur Vorbereitung auf die Runde 2016/2017 beginnen.

Die TT-Abteilung hat auch für die nächste Runde wieder zwei Mannschaften, einmal C-Klasse und einmal D-Klasse, gemeldet.

Die erste Mannschaft wird in der Kreisklasse C, Gruppe 4, in der nächsten Runde auf viele bisher unbekannte Gegner stoßen. Da ist Spannung garantiert.

Für beide Mannschaften, wie auch für die begeisterten Hobbyspieler, steht aber stets der Spaß am Tischtennis im Vordergrund.

Die TT-Abteilung des SKV-Eningen wünscht allen Mitgliedern und Freunden des Vereins einen schönen und erholsamen Sommer.